

oder Alt, so soll er für seine Sünden bitten, dass sie ihm vergeben werden, so wahr ich erfahren habe, kann ich zerschmettert sein mit der Zeit nicht falsch. Ehret Vater und Mutter und redet nicht falsches Zeugnis widereinander, dann habe ich Freude an euch. Wer diesen Brief nicht glaubt und nicht danach tut, der ist verflucht, verlassen und wird weder Glück noch Segen haben. Ich sage Euch, dass Christus diesen Brief geschrieben hat und wer ihn hat und nicht offenbaret, der ist verflucht, einer soll den anderen abschreiben lassen, und wenn er so viel Sünden getan hat als Sand am Meer, so sollen sie ihm vergeben werden, dass ich den ehren werden. Wer das nicht glaubt, der soll sterben und seine Kinder sollen einen bösen Tod haben, bekehrt euch also und folget mir, sonst sollt ihr am jüngsten Gericht bestraft werden. Wer diesen Brief im Hause oder bei sich hat, den trifft kein Blitz und Donner. Wenn eine Frau den Brief bei sich trägt, die wird eine schöne und lieblich Frucht zur Welt bringen. Haltet meine Gebote, die ich durch den Engel Michael getan habe. In Jesu Christi Namen. Amen, Amen, Amen.

Im Namen Gottes des Vaters, des Sohnes und des hl. Geistes, Amen.

(L. Sütterlin

(i. Alemannia, XXIV/1897, S. 15 ff.)